

**Martes 20/05/25**

## **Inversión de más de cerca de 5,7 millones de euros en la adquisición de medicamentos biológicos y material quirúrgico y médico especializado**

**Con esta inversión, la Consejería de Salud y Políticas Sociales, a través del SERIS, impulsa su compromiso con la modernización y eficiencia del sistema sanitario público**

El Consejo de Gobierno ha aprobado diversas inversiones de la Consejería de Salud y Políticas Sociales por las que se autoriza un gasto total de cerca de 5,68 millones de euros destinado a garantizar la adquisición de medicamentos biológicos y el suministro de material quirúrgico y médico especializado en distintos servicios del Servicio Riojano de Salud (SERIS), reforzando así la calidad, continuidad, modernización y eficiencia de la atención médica en el sistema sanitario público riojano.

En concreto, se ha autorizado al SERIS la aprobación del gasto relativo al contrato del suministro de suturas quirúrgicas manuales, hemostáticos y mallas quirúrgicas destinados a las distintas secciones quirúrgicas del sistema sanitario riojano, por un importe de 1.911.090,02 euros. Además, se ha acordado destinar 1.055.314 euros a la prórroga del contrato del suministro de medicamentos biológicos con biosimilares para el SERIS.

Asimismo, el Ejecutivo regional ha dado luz verde a la ampliación del contrato de suministro de material fungible para Cirugía Cardíaca del Hospital Universitario San Pedro, con una inversión de 978.268,25 euros, que permitirá mantener los recursos necesarios para la actividad quirúrgica cardíaca de alta especialización. De la misma forma, se prorrogará por 261.066,76 euros el contrato para abastecer de implantes y material fungible al Servicio de Traumatología del SERIS.

Además, se ha acordado la extensión de dos contratos: el de distribución de implantes para traumatología, incluyendo materiales para columna, clavos intramedulares, hombro y osteosíntesis, dirigidos al Servicio de Traumatología y Cirugía Ortopédica del Hospital San Pedro, por importe de 888.929,04 euros, y el de suministro del sistema de monitorización y glucosa mediante sensores tipo flash del SERIS, por 580.231,23 euros.